

来る日曜は運動会

5月28日は、楽しみにしている運動会。8日から練習が始まり、子どもたちは毎日練習に励んでいます。(内容については当日のお楽しみ)練習時間には、熱中症にならないよう水分補給や休憩を取っています。ご家庭でも、子どもたちの体調管理を引き続きお願いします。

当日の天気予報は、晴れと嬉しいのですが、気温が高くなりそうです。参観される保護者の皆様も熱中症対策をお願いします。先日児童用テントを設置しました。テ



ント設置により、いよいよ運動会だという雰囲気が出てきています。今年赴任して

きた私は、新しいテントが揃っていることに驚きました。長い教員生活で初めてです。

当日の正門前の並び方について

新型コロナウイルス感染症が5類に移行したことにより、今回は入場制限はしていません。それで、正門前に並ぶ保護者がいらっ

しやると予想されます。事故防止と付近の交通確保のため、並ぶ際は、正門からライフ側の歩道に1列でお願いします。角まで行きましたら、曲がって頂き、学校西側の歩道に1列で並んで下さい。さらに角まで行きましたら、運動場南側の歩道に1列で並んで下さい。

地域の皆様にご迷惑をかけた、事故が起こったりしないよう、ご理解とご協力をお願いします。

係活動練習

運動会当日、運営・進行がスムーズにいくよう、5・6年の子どもたちが7つの係に分かれて、これまでに、3回練習をしています。



出発係



進行会場招集係



決勝審判係



救護係



応援係



放送係



準備係

他にも、校歌の指揮、ラジオ体操リーダー、運動会テーマの発表者等々の担当児童も頑張っています。

運動会の成功は、子どもたちの肩にかかっているといっても過言ではありません。保護者の皆様、子どもたちの競技や演技は言うまでもありませんが、係児童の様子もご覧いただきまして、温かい声援をお願いします。

